

# *Mario Abdo Benitez, fils du bras droit de Stroessner, remporte les présidentielles au Paraguay*

---



Asuncion, 23 avril, (RHC).- Mario Abdo Benitez, de l'Association Nationale Républicaine, parti au pouvoir et fils de celui qui était considéré comme le bras droit du dictateur Alfredo Stoessner, a remporté dimanche les présidentielles au Paraguay, d'après la Cour Suprême de Justice Électorale.

Mario Abdo Benitez aurait obtenu plus de 46% des suffrages contre 42% en faveur du candidat Efrain Alegre.

La Cour Suprême de Justice Électorale a assuré qu'environ 60% des électeurs paraguayens se sont rendus aux urnes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160560-mario-abdo-benitez-fils-du-bras-droit-de-stroessner-remporte-les-presidentielles-au-paraguay>



**Radio Habana Cuba**